

● Sport im TV

ORF zwei, 19.55 Uhr: Kurzsport.
 ORF SPORT PLUS, 6.30, live: Ironman Austria aus Klagenfurt.
 PULS 4, 18.45: Guten Abend Österreich mit Sport.
 ATV, 19.27: ATV Aktuell mit Sport.
 EUROSPORT, 8.45, 13.30, live: Snooker, Wuxi Classic in China, Finale.
 12.15, live: Motor, Formula Renault 3.5 Series in Moskau. 17.00, 17.40, live: Rad, Britische Straßenmeisterschaften in Monmouthshire.

● Ouschan holt Silber

Albin Ouschan stolzierte bei der Neun-Ball-Billard-WM in Doha (Katar) im Finale Hollands Europameister Nils Feijen 10:13. Der Klagenfurter erreichte damit erstmals die Top-Ten der Weltrangliste.

● Heimleite für Tiger

Das Comeback von Golf-Star Tiger Woods wurde zum Flop: Ausgerechnet beim Heimturnier in Bethesda verpasste er um vier Schläge den Cut. Platz eins teilen sich zur Halbzeit Leishman, Goss (beide Aus), Barnes und Reed (beide US).

● Besser als in Götzis

Trey Hardee, Olympia-Zweiter in London, verbesserte bei den US-Titelkämpfen in Sacramento mit 8.599 Punkten seine in Götzis aufgestellte Jahresweltbestleistung im Zehnkampf um 81 Zähler.

● Limit für Grünberg

Kira Grünberg startet im August bei der Leichtathletik-EM in Zürich! Die 20-Jährige holte gestern in Reutte mit der Limithöhe von 4,35 m den Tiroler Landesmeistertitel im Stabhochsprung und erbrachte das EM-Limit.

● Alle gegen Zoidl

Die Straßen-Meisterschaften sind heute für Riccardo Zoidl der letzte Hürdetest vor der Österreich-Rundfahrt. Der Ö-Tour-Sieger wird ohne Helfer von allen heimischen Teams gejagt.

Weitere Meister, Einzelzeitfahren: Matthias Brändle bzw. Martina Ritter. – Damen, 90 km: Jacqueline Hahn.

Fotos: FVB



Huber/Seidl sprangen in Top Ten, Doppler/Horst knapp vorbei

Zwei Teams, beide draußen! Xandi Huber (kl. Bild) und Robin Seidl verloren beim Beachvolleyball-Grand-Slam in Stavanger im Achtelfinale gegen Sidorenko/Djaschenko (Kaz) mit 0:2, wurden somit Neunte –

bereits zuvor unterlagen die EM-Dritten Clemens Doppler (o.) und Alex Horst in Norwegens malerischer Küstenstadt Emanuel/Pedro (Bra) mit 1:2, landeten damit wie zuletzt in Berlin auf dem 17. Rang.

Beim Ironman dürfen alle ran

Top-Triathleten, Wintersportler, Behinderte und ein Rindvieh im gemeinsamen Starterfeld

Der Ironman-Triathlon heute in Klagenfurt macht alle gleich. Die um 75.000 Dollar Preisgeld kämpfenden Profis wie Faris Al Sultan und Ex-Rad-Profi Ivan Rana oder die 485 Dollar Startgeld abliefernden Amateure. Alle pilgern um fünf Uhr morgens zu den Startvorbereitungen, der Sieger ehrt den letzten Finisher um Mitternacht.

Ironman kennt viele Helden. Die 41-jährige Andrea Zweibrot verlor mit 18 Jahren ihr Augenlicht, Erich Artner (40) mit 16 Jahren beide Beine. Für beide kein

Grund, nicht die 3,8 Kilometer Schwimmen, 180 km Radfahren und 42 km Laufen anzugehen. Und einer macht's im Kuhdress. Der Südafrikaner Andre Van Soelen sammelt mit dem „Project Ironcow“ für krebserkrankte Kinder.

Eine Gefahr ist stets der Start der Fünferstaffel der Nordischen Kombinierer, in der Bernhard Gruber das Schwimmen allein bewältigt. Zuletzt waren die Wintersportler vor dem Sieger da, wurden von der Rennleitung hektisch von der Ziellinie weggewunken. G. Kurz

KURZ notiert

FUSSBALL

- TESTS: St.Gallen - Innsbruck 0:0, Altach - Hard 8:0, Wv. Neustadt - Sportklub 2:1.
- MARIO SARA, Legionär beim FC Vaduz, erlitt im Test gegen Innsbruck einen Kreuzbandriss und fällt für heuer aus.
- MANCHESTER UNITED holte Teamverteidiger Luke Shaw von Southampton.

HANDBALL

- DAMEN-MEISTER Hypo NÖ trifft in der Gruppe A der Champions League auf Laibach, Wolgograd und einen Qualifikant.

VOLLEYBALL

- EUROPEAN LEAGUE, Herren: Dänemark - Österreich 1:3.
- STEFFI SCHWAIGER wurde zu Europa Beachvolleyballerin des Jahres gekürt.

SEGELN

- DAS DUO Roman Hagara/Hans-Peter Steinacher verbesserte sich beim vierten Stopp der Extreme Sailing Series vor St. Petersburg von Platz elf auf neun.

KANU

- MIT PLATZ FÜNF im finalen Sprint auf der Wiener Donauinsel verpasste Gerhart Schmid den Weltcupgesamtsieg in der Kanu-Wildwasser-Regatta um vier Punkte. Den holte Tagessieger Nejc Znidarcic (Slo).

MOTOR

- RAIMUND BAUMSCHLAGER (Skoda) gewann die Schneebergland-Rallye klar vor Andreas Aigner (Suzuki/+6:52,9) und führt in der Staatsmeisterschaft (99) deutlich vor Mario Saibel (59).